

チャレンジ

大仙市立太田北小学校
学校報

2020.9.4
〈No.10〉
文責(校長:沢村)

エール花火に歓声!

9月1日(火),大仙市による太田北小学校児童へのエール花火が打ち上げられました。好天に恵まれ,観覧場所となった河川公園だけではなく,学区内の様々な場所からも楽しむことができたようです。丸い「割物」で始まり,最後は豪快なスターインでした…15分間のすてきな夜空のプレゼントにエネルギーをもらったように感じます。感謝感謝です。花火が終わり帰るときの,太田北小児童の「さようなら」もとってもうれしかったですよ。

「保呂羽山少年自然の家」体験学習

今年一番の暑さの中,宿泊はできませんでしたが,5年生が3校合同で保呂羽山一番人気の「カヌー」を満喫しました。慣れない水面の小さな波への悲鳴も,いつしか歓声に!

全員が,あっという間にパドル操作をマスターできていました。誰もひっくり返ることなく(実は珍しい)全員笑顔でした。



「着衣水泳に挑戦」

水泳学習のまとめとして,着衣水泳に挑戦しました。水から自己の生命を守ることも水泳学習の大きなねらいの一つです。

水泳の先生からは,ペットボトルやボールに加え,発泡スチロールにビニル袋などの身近な物を使って,水着での泳ぎと違う泳ぎの難しさを教えていただきました。

「命を守るための練習」にみんな真剣でした。



「お話し会(紙芝居)」再開

待ちに待ったお話し会が再開です。ふれあいホットルーム「虹」の皆さんによる,拍子木の音で始まった紙芝居に子どもたちは(先生方も)釘付けでした。今回のお話しは,英語も交えた「きんのおのぎんのおの」です。次回は,7日です。今から,とっても楽しみです。



「全校音楽劇」にちょっと奇り道

今回から,11月1日の本番まで,音楽劇の練習の様子を紹介していきます。

セリフの暗記は90%でしょうか。発声練習に始まり,立ち位置の確認…何度も繰り返しながら,最高の演技をめざしています。「公開」が待ち遠しいです。



【発声練習】



【場面練習】

【お知らせとお願い】

「音楽劇」についてですが,現時点で,「公開」と新型コロナウイルス感染拡大防止につきまして,次のような方向性を考えております。

10月1日以降の市内の感染エリアや感染者状況によっては中止せざるを得ない場合があります。また,そうした心配が無い場合であっても,今年度は,会場等における必要な措置を十分に講じた上で,入場について一般客は見合わせさせていただき,本校児童のご家族(県内在住の方)に限らせていただく予定です。なお,今年度から前日のリハーサルは公開しません。

後日,正式な案内を差し上げる予定です。どうか,ご理解とご協力をお願いいたします。